
Собчак vs Стафьева, 
или глянец против феминизма – или с 

ним?
Терпеть не могу все эти социальные темы в глянце, которые люди, в большинстве своем живущие в мире розовых 

пони, преподносят как нечто очень важное. Выглядит это отвратительно, лживо и построено на одном самопиаре и желании 

показать, какие они хорошие. Не знала, куда спрятаться от флешмоба «я-расскажу-как-он-делал-это-со-мной» (или как он там 

называется) про то, кто кого в 12 лет за коленку потрогал. Да у всех есть такие истории! Я вам таких историй могу рассказать про 

свое детство! Но не они меняют мир. Это лицемерие, когда сидишь на диване, жалеешь себя и при этом подчеркиваешь, какая ты 

сексуальная и как тебя всю жизнь все домогаются.

Если бы я занималась публичной благотворительностью (про непубличную не рассказываю), то купила и раздала бы книги 

американской писательницы Айн Рэнд. Там все написано. Когда люди занимаются делами, то у них нет времени заниматься 

«социальными проектами» и бесконечно рассказывать, какие они хорошие. Поэтому в нашем журнале мы не пишем про 

социальные проекты, а если, например, Наташа Водянова устраивает бал, то мы пишем о нем не потому, что это 

благотворительность, а потому, что ее мероприятие интересное, яркое и модное, и для нас важно именно это. 

Еще раз о глянце: Ксения Собчак о "Мерседесе" и "Ладе", "звездах" и "рабочих лошадках", и немного о 

социальном, Buro 24/7
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